

Auftakt für neues EU-Projekt

ZITTAU. Unter dem Motto „Grenzüberschreitende Ausbildungskooperation Sachsen-Dolny Slask“ findet am 10. Oktober 2012 in der IHK Geschäftsstelle in Zittau, von 10 bis 14 Uhr, die Auftaktveranstaltung zum EU-Projekt „Berufsausbildung ohne Grenzen“ statt. Das Sächsische Umschulungs- und Fortbildungswerk Dresden (SUFW) als Leadpartner arbeitet mit der ABS Robur GmbH Zittau und dem polnischen Projektpartner KARR S.A. aus Jelenia Gora am Vorhaben zusammen. Die Auftaktveranstaltung wird zu aktuellen Aspekten von grenzüberschreitender Berufsausbildung aus europäischer, nationaler und regionaler Perspektive informieren und Trends aufzeigen. Ziele und Aufgaben des Projektes „Berufsausbildung ohne Grenzen“ werden vorgestellt und mit Experten aus Sachsen, dem Landkreis Görlitz, Behörden, Bildungseinrichtungen und Verbänden diskutiert.